

tenidamente sobre las respuestas. Pues como ellos dicen, “hay vida eterna involucrada en ello”.

1 A menudo cuando los Testigos de Jehová encuentran otros miembros de “su comunidad con quienes no están familiarizados, y les preguntan: ¿Cuántos años llevas en la verdad? Generalmente la respuesta puede ser: “hace 10 años”, o el tiempo que lleven perteneciendo a la Sociedad como bautizados. Ellos creen sinceramente que conocieron “la verdad” cuando se volvieron Testigos de Jehová. Pero, ¿cuál es la verdad? ¿Es algo que puede estar cambiando? Es un hecho que las enseñanzas de la Sociedad Watchtower están cambiando continuamente, cuyo proceso llaman “refinar”. Dichos cambios a menudo justamente son opuestos a lo que solían ser. Después, en algunos casos, vuelven a cambiar. La Sociedad lo hace en diferentes materias. Algunos ejemplos claros de dichos cambios en sus enseñanzas y prácticas son:

1. Las fechas para el fin del mundo: 1914, 1925, principios de los 40s, 1975, 1994 y ahora “dentro de poco”.
2. Su posición en cuanto a los días festivos, los cumpleaños, el voto, el saludo a la

bandera, el unirse al ejército o aceptar el servicio civil alternativo donde existe.

3. Las vacunas, el trasplante de órganos y las transfusiones de sangre.

4. Fumar, o no fumar.

5. Su interpretación de Romanos 13:1, en cuanto a quiénes son las "autoridades superiores".

6. Antes de 1935 enseñaba que todos los miembros irían al cielo, no sólo los 144.000.

7. Antes de 1931 no usaba el nombre Jehová exclusivamente.

8. Anteriormente enseñó que Jesús podía ser adorado.

9. Antes enseñó que Jesús murió en una "cruz" tradicional en lugar de un "madero de tormento".

10. Al comienzo enseñó que Cristo regresó y comenzó a reinar invisiblemente en 1874 en lugar de 1914, su actual creencia.

11. Antes de 1930 no se consideraba a sí misma una "organización". Hoy lo enfatiza demasiado.

12. Hasta 1971 era dirigida por un presidente, pero luego se impuso un "Cuerpo Gobernante" sobre el presidente Knorr.

¿Cómo sabe que "la verdad" no cambiará otra vez en el futuro?

¿Cómo sabe cuál de las especulaciones es realmente correcta?

Cuando la Sociedad Watchtower cambia sus enseñanzas, sus líderes presentan cada cambio como una "nueva luz" en el conocimiento. Ellos sostienen que esto es el cumplimiento de Proverbios 4:18: "Pero la senda de los justos es como la luz brillante que va haciéndose más y más clara hasta que el día queda firmemente establecido". Por supuesto, cuando se presenta una nueva enseñanza, la anterior es condenada como falsa y debe ser descartada inmediatamente. Pero en muchos casos, también hay que descartar esta "nueva luz" en el futuro, y con frecuencia simplemente volver a la que habían enseñado antes. Entonces, ¿cómo puede la luz "estar haciéndose más y más clara?"

¿Puede haber otra explicación acerca del porqué las enseñanzas de la Sociedad Watchtower se mantienen en continua cam-

bio? Tito 1:14 habla acerca de “hombres que se apartan de la verdad”. Si los Testigos de Jehová realmente tuvieron “la verdad” al principio, ¿podría ser que ellos se han apartado de la verdad? En 2 Timoteo, capítulo tres, Pablo escribe acerca de muchos que en los últimos días se apartarán de la fe (los Testigos de Jehová definitivamente creen e insisten en que ellos viven en los “últimos días”). Luego 3:7 dice: “...que siempre están aprendiendo y, sin embargo, nunca pueden llegar a un conocimiento exacto de la verdad” (TNM).

Permítanos suponer que algo que la Sociedad enseñó como “la verdad” cuando usted se unió, ha cambiado últimamente. ¿Significaría esto que la enseñanza original era verdadera y que la Sociedad Watchtower se ha estado desviando de ella para adoptar la nueva enseñanza? O ¿significaría que la enseñanza original era falsa y no realmente “la verdad” (como ellos lo habían afirmado) y ahora por primera vez están llegando a ella? O que ¿ninguna de estas enseñanzas es correcta porque todavía no han encontrado la “verdad real?”

No cree usted que *la verdad* es algo que no cambia y que ino puede ser mejorada!

